

Yulimar Rojas y Kimberly García entre candidatas a premio de World Athletics



La Habana, 13 oct (JIT).- Seleccionar a la mejor atleta del año 2022 será una tarea complicada, teniendo en cuenta el listado de aspirantes revelado por la World Athletics (WA), en el que aparece la venezolana Yulimar Rojas.

Diez reinas del Campeonato Mundial de Atletismo de Oregón 2022 han sido incluidas en la candidatura y todas acumulan méritos más allá de esa corona.

Entre las nominadas no podía faltar la venezolana Yulimar Rojas, la mujer show del triple salto, ganadora de la Liga del Diamante Wanda 2022 y del cetro mundial bajo techo en Belgrado, donde fijó nuevo récord universal de 15,74 metros.

La peruana Kimberly García, la otra latinoamericana en la relación, dominó las marchas de 20 y 35 kilómetros en Oregón, y sumó una medalla de bronce en la justa del orbe por equipos.

Jamaica casi nunca falta en una nómina de tal naturaleza. Por tanto, esta vez las velocistas Shelly-Ann Fraser Pryce y Sherricka Jackson aparecen con grandes opciones de adueñarse de la distinción.

Fraser se instaló en el trono mundial de los 100 metros por quinta ocasión. Además protagonizó siete marcas por debajo de los 10.70 segundos.

Shericka también vivió una temporada de ensueño. En Oregón se adueñó del título en los 200 metros, distancia en que además mandó durante la Liga del Diamante. Su crono de 21.45 segundos, que le aseguró el éxito mundial, clasifica como el segundo mejor de todos los tiempos en esa prueba.

La nigeriana Tobi Amusan “abusó” de sus rivales en los 100 metros con vallas, al punto de llevar el récord del orbe hasta los 12.12 segundos. Además de asegurar la preciada gema en el circuito, sus éxitos se extendieron hasta los juegos de la Commonwealth y de África.

Otra con reciente plusmarca universal fue la estadounidense Sídney McLaughlin, a quien los 400 metros con vallas le vienen a la medida. Así lo confirma el extraordinario tiempo de 50.68 segundos logrado en este período.

En el selecto listado aparecen también la estadounidense Chase Ealey (bala), la bahamesa Shaunae Miller-Uibo (400 metros), la keniana Faith Kipyegon (1 500 metros) y la ucraniana Yaroslava Mahuchikh (salto de altura).

Como es habitual desde hace varias campañas, el proceso de votación tendrá dos formatos diferentes. Para los miembros de WA será a través del correo electrónico, mientras que los aficionados podrán fijar su preferencia utilizando las redes sociales de internet.

Cada candidatura será colocada en los perfiles de WA en Facebook, Twitter, Instagram y YouTube. Cada acción de apoyo contará como voto válido.

El cierre del proceso está programado para el venidero 31 de octubre. Luego se informarán las cinco finalistas. Hasta la gala anual, de nuevo en diciembre en el Principado de Mónaco, no se conocerá la ganadora del prestigioso galardón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/301773-yulimar-rojas-y-kimberly-garcia-entre-candidatas-a-premio-de-world-athletics>



Radio Habana Cuba